

*La política local sigue caliente: cambios en el PP, asesores de alcaldía, l'Entesa...*

## Eva Rodríguez sustituye oficialmente a Miguel Jiménez

Durante el pasado pleno municipal que tuvo lugar ayer miércoles 2 de noviembre, momento del cierre de esta edición, se oficializó la sustitución del concejal del PP, Miguel Jiménez, quién renunció por motivos laborales, siendo sustituido por Eva Rodríguez, número 3 en la lista del Partido Popular.

Eva Rodríguez es nueva en la política, aunque conoce la política municipal tras dos años como asesora de alcaldía del PP. Rodríguez inicia esta nueva etapa *"con la voluntad de continuidad para consolidar al partido en la buena línea que ha estado desarrollando durante los últimos tiempos"*.

Este cambio que es normal dentro de la política se convirtió en un verdadero terremoto político con motivo de la elección de Diego Baño como la persona que sustituiría a Eva Rodríguez como asesora del PP. Las informaciones salidas a la luz pública sobre la pertenencia de Baño a grupos radicales, hicieron desistir al PP molletense de que Baño ocupara este puesto, al mismo tiempo que el PP de Catalunya le apartara de la



Eva Rodríguez ocupará el puesto de Jiménez en la política local

militancia, y el PP de Mollet criticaba a todos los grupos municipales porque no habían avisado al PP de estos informes que el PP desconocía.

### ■ L'Entesa rota

El principal grupo en la oposición también está viviendo sus momentos más difíciles. Ya se conocía la ruptura de la coalición formada por ERC, ICV, EUiA e independientes para las próximas elecciones municipales del 2007, al renunciar ICV a mantener la coalición. Ahora se ha conocido por medio de la página web del Ministerio del Interior, la constitución como persona jurídica de un nuevo partido de Entesa per Mollet, con domicilio en la sede de ICV en Barcelona.

Esto ha desencadenado las lógicas reacciones por parte de

los otros miembros de la coalición ya que supone la pérdida del nombre, y la desconfianza mutua entre los diferentes miembros de la coalición, reconociendo todos que la situación es problemática.

Antonio López, de EUiA, así lo reconoce acusando a ICV de *"doble deslealtad"*, aunque también añade que *"con los concejales de ICV existe una buena sintonía, no así con los directivos de la junta local y nacional"*, por ello, añade López *"EUiA es la formación que está poniendo cordura ocupando la parte central de la coalición para que los dos polos radicales de l'Entesa vuelvan a su cauce, ya que Mollet necesita de un partido de izquierda progresista que sirva de alternativa al actual gobierno"*. ■

### CASA EN LLIÇÀ DE VALL

700m2 de parcela, 3 hab.,  
cocina, comedor, salita, calf.,  
garaje. Reformada muy buena  
zona. Precio 385.850 euros.

Tel. 938.445.427